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　2011ー 2012年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

本日の卓話

前回（9/7　1236 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

９/ 21 「税金四方山話」 渡辺丈樹 君
９/ 28 『未来を描き、価値を創る　〜「経営」こそ究極のアート〜』

カリカチュア・ジャパン株式会社　代表取締役 兼 代表アーティスト　Kage 様

今後の卓話予定

年間100％出席	 　　　　吉 田 長 二 君　15回

会長報告＜海内会長＞
　先週の例会では皆さんのご協力で無事現状
調査を行うことができました。暑い中、有難う
ございました。
さて、先週９月１日〜３日は台風の中家内と共に
京都・奈良を訪ねました。２日は奈良に行く途
中久々に伏見によって、伏見稲荷に詣でること
にしました。赤い鳥居が延 と々続く階段を上る
のですが、鳥居には寄進した方々の名前が書
かれており、ひょっとしたら知り合いの方の名前
が無いかととても興味深く読みながら、歩きま
した。
そうしていると、突然	創業百周年　松本徽章
工業㈱　代表取締役　松本勝太郎　という文

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

「増強のためのクラブフォーラム」

	 43 名	 2 名	 3 名	 35 名	 3 名	 89.74％	 1234 回例会修正　欠席 3 名・出席率 92.31％

◆ゲスト １名 米山奨学生　チョン・チヒョン	様
◆ビジター ２名	 東京浅草R.C.　三 柴 直 道	様
	 	 東京神田R.C.　川手正一郎	様

字が目に飛び込んできました。
最果ての地で思いもかけず友人に出会ったよう
な、なんだかとてもうれしい気がしてなりません
でした。奈良の秋篠ではその道では知らない人
のない富山在住ガラス工芸家のピーター・アイビ
ー氏の個展を訪問しました。ピーター・アイビー
氏は生活に役立つ工芸ガラスを目指し、日本人
の奥さんと共に制作活動を行っており、素晴らし
い作品を多く発表されています。
夕方、京都に戻って一乗寺下がり松にある京風
フレンチレストラン「奥村」で食事いたしました。
運よくひどい雨にあわず、しかも台風が来ると
いうことでどこもガラガラの珍しい京都旅行で
した。



委員会報告
＜親睦活動委員会　小林委員長＞
・10月10日　第３回思いやり亭として、岩戸
さん主催のハワイアンパーティ。10月21日
ダイマスさんにて、ワインの試飲会。11月

５日JAXA見学会と続きます。さらに12月
21日夜間のクリスマスパーティとなります
ので、今から予定を空けておいていただけ
るよう、よろしくお願い致します。

幹事報告＜藤掛幹事＞
・本日例会終了後、理事・役員会を開催い
たします。理事・役員の方の出席をお願
い致します。
・インターシティミーティングへ向けての
アンケート、本日が締切です。ご提出の
程お願い致します。
・来週の例会場が４Ｆの「飛翔の間」に変
更となります。
・東京練馬西ロータリークラブより25周年

の記念誌が来ております。クラブ事務所に
置いてありますのでご覧下さい。

・ポリオ撲滅運動の実態報告のDVDが来て
おります。７月18日テレビ大阪で放映され
た特別番組を収録したものです。こちらも
クラブ事務所に置いてありますので、ご覧
下さい。

・各クラブから例会日変更のご案内が来てお
ります。クラブ事務所でご確認下さい。

ニコニコボックス
＜潮田、永井、柘、長島、太田、植木、関原、

古谷、井田、藤田、藤掛、斎藤、矢野、岩戸、
海内、原田、中村、宮村＞
・小池さん、イニシエーションスピーチ、楽し
みにしております。

＜小池＞
・スピーチにお付き合い頂き恐縮です。よろ
しくお願いします。

＜岩田＞
・出版したばかりの本を皆さんでたくさん
買って頂き、ありがとうございます。2冊

目３冊目が出せるようにがんばります‼
＜長島＞
・暑さを避け、長期休暇をさせていただきま
した。

＜小林（雅）、藤田、長堀、上野、小林＞
・お誕生日のお祝いをしていただき、ありが
とうございました。

＜海内、浜中＞
・東日本大震災
　　頑張ろう　東日本‼
　　立ち上がれ　日本‼

2011年〜2012年度　第3回理事・役員会報告
＜審議事項＞
１．8月度会計報告	……………………… 承認
２．東日本大震災人頭分担義援金について
　・前年度の義援金に関して…………………
　　東日本大震災支援プログラムへ拠出する
　　事に賛同することを確認した。
　・本年度の義援金に関して
　　………………………………拠出しない。
３．藤野会員の休会延長について（休会期間
を 12 月末迄延長）…………………… 承認

４．大塚会員の休会について（休会期間3ヶ月）
　…………………………………………… 承認

＜報告事項＞
親睦活動委員会より今後の行事予定について
（未発表分）
・10 月 21 日（金）
　　ワインを味わう会　18 時 30 分より
　　ダイマスワイン館にて
・11 月 5 日（土）

つくば宇宙センター見学、あみアウト
レット、シャトーカミヤでバーベキュー
（本年 4月に開催予定した企画と同企画）

・12 月 21 日（水）
　　クリスマス家族会（夜間例会）



＜今週担当　柘　利徳＞

　今から、30 年前、私は、大学を卒業しました。広告代理店志望でしたが、こ
とごとく就職に失敗して、唯一、東海映画社という会社（大手代理店のひ孫受け
会社）に内定しましたが、就職せず、郷里群馬に戻り、料亭の嘱託社員として職
業人のスタートを始めました。番頭見習いの立場でありました。三流大学出身で
ありましたが、何故こんなことをしているんだと周囲の人は心配をしてくれまし
た。その中の一人で、職場の板前の方がたまたま私の高校の先輩で、YMCAホ
テル学校のOBでありました。その先輩が、私に、お前はサービス業で生きろと
忠告してくれました。そして、やるからには、ホテルマンを目指せと。で、その
先輩の熱心な説得もあり、私は、社会人枠でYMCAのホテル学校に入学いたし
ました。
　１年間の学生生活でありましたが、私の 50 有余年の人生の中で、これほど充
実した時はありませんでした。学校の勉強、実技・アルバイトを兼ねたホテルで
の研修、毎日５時間前後の睡眠時間。疲れましたが、勉強になりました。ホテル
の面白さをふんだんに感じました。そして、ビューホテルに就職、成田、高崎と
歩み、海外事業部に転籍、中国は天津ビューホテルの勤務、退職、再び８年前に
復職。高崎、秋田、高崎と歩ませて頂き、この５月浅草ビューホテルに着任し、
営業全般の責任者の任に就いております。先輩だらけの環境です。さしたる能力
も無く、小心で非力者なのに……ラッキーな人生を歩んでおります。
　
　小心・非力でありますが、負けたくない。
いいホテルをつくりたい。いい会社をつくりたい。いい従業員が集まり、いいお
客様が集う場所をつくりたい。そして、自分も仲間ももっともっと伸びてゆきた
いと念じております。

ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

卓　話

　　浅草ビューホテル

小　池　茂　之　君

「イニシエーションスピーチ」


